

*Wir haben die Stunde vor Augen gehabt.
Wir haben gewusst, uns bleibt nicht mehr viel Zeit.
Das letzte Stück war ein schwerer Weg.
Du hast gekämpft und letztlich doch verloren.
Wir wissen nun, dass du erlöst bist,
von deiner Krankheit und dem Schmerz.
Uns bleibt der andere Schmerz,
weil unser Miteinander hier ein Ende ist.*

ABSCHIED

Nach geduldig ertragener Krankheit ist mein lieber Ehemann,
unser Vater, Schwiegervater, Grossvater, Urgrossvater und Bruder

Ernst «Aschi» Keller

3. März 1938 – 31. August 2017

von uns gegangen.

Der Gedanke, dass du von deiner Krankheit erlöst worden bist, tröstet uns.

In unseren Herzen begleiten wir dich:

Marieanna

Reto und Lisa

Martin und Monique

Sandra und Hansi mit Vincent

Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anschliessend verabschieden wir uns von Ernst am Donnerstag, 14. September 2017,
um 15.00 Uhr in der reformierten Kirche Kloten.

Anstelle von Kränzen oder Blumen gedenke man, in seinem Sinne,
der Krebliga des Kantons Zürich, Freiestrasse 71, 8032 Zürich, PC 80-868-5.